

30 Kinder bekamen ihren Weihnachtswunsch erfüllt

Über 300 Mädchen und Jungen beteiligten sich am Gewinnspiel der Volksbank Kirnau-Krautheim eG



Rosenberg. Auch in der Vorweihnachtszeit 2025 veranstaltete die Volksbank Kirnau-Krautheim eG wieder ihr beliebtes Weihnachtsgewinnspiel für Kinder bis elf Jahre. Bis Ende November konnten Mädchen und Jungen einen selbstgemalten Wunschzettel in einer der Filialen der Bank abgeben. Mehr als 300 Kinder aus dem gesamten Geschäftsgebiet beteiligten sich an der Aktion.

Aus allen Einsendungen wurden 30 Kinder ausgelost, deren Weihnachtswünsche erfüllt wurden. Die feierliche Geschenkübergabe fand neun Tage vor Heiligabend in der Volksbank Kirnau-Krautheim eG in Osterburken statt. Überreicht wurden die Geschenke vom „VR-Weihnachtsmann“, Bankvorstand Dieter Ehmann.

Zu den glücklichen Gewinnerinnen und Gewinnern zählten Kinder aus Rosenberg, Krautheim, Ravenstein, Ahorn, Assamstadt, Osterburken und Seckach. Sie durften sich über ganz unterschiedliche Wünsche freuen – von Gesellschaftsspielen über Puppen, Barbies, Plüschtiere und Kreativsets bis hin zu Technik- und Fahrzeugspielzeug.

Auch alle Kinder, die nicht ausgelost wurden, gehen nicht leer aus: Sie können sich eine kleine Überraschung in den Filialen der Volksbank Kirnau-Krautheim eG abholen.

Dieter Ehmann freute sich über die großartige Resonanz mit einer Beteiligung von über 300 Kindern aus dem gesamten Geschäftsgebiet der Bank, die an dieser zum vierten Male durchgeführten Aktion teilgenommen haben.